催物(アンケート)統計表

催 物 名 (公財)津山文化振興財団設立25周年記念事業 『つやま里帰り爆笑お笑いライブ』

開催日時平成28年7月24日 / 開場13:30 開演14:00

会 場 津山文化センター 大ホール(中ホール仕様)

◎アンケート総数 87枚

◎入場者数350名

①あなたについておた ずねします。	男性	女性 年齢 男 女 年齢 男 女 年齢 男 女 年齢 月 女						. 克	Г							
	25	62	10代	5	9	40代	4	9	70代	3	5	市内	他市町村		他府県	無記名
			20代	1	6	50代	2	6	80代	1	0		真庭市7 鏡野町9 奈義町3		大阪府1	7
			30代	4	13	60代	3	8	その他	2	6		勝央町3			,
②本日の公演を何で お知りになりましたか。 (複数回答)	友の会会員	財団からの 催物案内	イクシラ	新聞•雑誌		テレビ・ラジオ	チラシ		ポスター	家族∙知人		インターネット	ホームへ゜ーシ゛	ームページ フェィ		その他
	1	7	2	4		2	20		26	30		1	1		2	7
③本日の感想をお聞かせください。	大変よかった			よかった			ふつう				よくなかった			無記名		
	44			28			4			1			10			

④その他のご意見・ご希望

- 超新塾さん、すごくおもしろかった。また見たい。
- 超新塾はさすがに盛り上げ方が上手だと思った。ウエストランドも一生懸命さが伝わってよかった。
- 久しぶりに禅がみれて良かった。
- ウエストランドが津山ネタを披露して良かった。
- ・ものすごく笑わせていただきました!中塚詩音さんの歌もとても素晴らしかった。楽しい時間を過ごせました。ありがとうございました。
- 詩音ちゃんのギターが上手かった。
- ・津山出身の活躍している方を招き、地元盛り上げイベントなどあればよいと思う。

- ・地元出身の人を応援できるような事があれば参加してみたいと思う。
- ・初めてみたけどとても楽しい時間だった。津山の方が頑張っていることは嬉しい。
- ・地元関係なくいろんな芸人さんを呼んでほしい。
- みんな若いのに一生懸命でとてもよかった。
- とても楽しかった。また、帰ってきてほしい。
- ・津山にはお笑いを観る機会が少ないので、今後も時々開催してほしい。
- お笑いをみると元気が出る。